

Russell pone el champán en la coronación de Verstappen

Mercedes arrasa en Las Vegas en un Gran Premio del que el holandés de Red Bull se coronó como tetracampeón del mundo de Fórmula Uno

D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Pocos lugares en el mundo mejor para una fiesta que Las Vegas, y ayer hubo dos. La primera y más grande, de Max Verstappen, que con un quinto pues-

to más que suficiente -Norris no le puso ni media piedra en el camino- conquistó los puntos necesarios para proclamarse tetracampeón del mundo, además de manera consecutiva. El neerlandés ya iguala a leyendas como

Alain Prost o Sebastian Vettel, y supera entre otros a su propio suegro, Nelson Piquet.

La otra fiesta del día fue para un George Russell colosal. El británico dominó de principio a fin, desde la pole y sin fallar en ninguna curva. Una victoria perfecta para Mercedes que completó Lewis Hamilton con un gran segundo puesto, remontando desde el décimo lugar, y Carlos Sainz para cerrar el podio. El madrile-



Max Verstappen

ño, de menos a más, solventó una carrera más que digna para él. Muy por detrás, Fernando Alonso firmó una decimoprimer posición que supera las expectativas de Aston Martin pero que no es suficiente para estar satisfecho.

En una fría salida en la que no hubo ningún incidente, Carlos Sainz erró de manera clara al dejar la puerta abierta de la primera curva después de haberse quedado algo clavado en la arrancada. Las opciones de atacar a Russell se esfumaron de manera clara, hasta el punto de que Charles Leclerc le pasó con solvencia y facilidad. El que más ventaja obtuvo de esto fue el propio Russell, que desde el inicio se escapó.

No hubo mucha acción en pista hasta que llegaron las primeras paradas en boxes. La bajísima temperatura en pista obligó a todos los pilotos a pasar al menos otra vez por la calle de garajes para poner nuevas ruedas.

En todas las rondas de paradas en boxes, el primero en hacerlas fue Fernando Alonso. Había que intentar algo diferente, aunque no dio ningún resultado. Sin ritmo, sin estrategia óptima, sin posibilidad de puntuar, Alonso acabó prácticamente donde empezó y puede dar gracias de que ya solo queden dos fines de semana para acabar una temporada más que olvidable para Aston Martin.

Mundos Virtuales y Realidad Extendida: Nuevas Fronteras para la Competitividad de las PYMES en Europa

Horizon Europe 2021-2027: Cluster 4 - Digital, Industry and Space

29 de noviembre | Colegiata de San Juan Bautista (GIJÓN) | 9:30 horas

9:00 Recepción de asistentes

9:30 Bienvenida y presentación de la jornada

- Representante El Comercio
- **Pablo Coca** Director General de CTIC Centro Tecnológico

9:40 Conversación guiada sobre las claves de esta iniciativa europea y las oportunidades que presentan para la industria asturiana

- Guía la conversación **Irene López de Vallejo**. PhD, Responsable de la Oficina de Proyectos Europeos de CTIC Centro Tecnológico
- **Fernando Martín Galende** Punto de Contacto Nacional de Cluster 4, Digital, Industry and Space, CDTI (Centro para el Desarrollo Tecnológico y la innovación).

10:10 Mesa redonda: Experiencias prácticas de empresas asturianas

- Modera **Fidel Díez Díaz** PhD, Director de I+D en CTIC Centro Tecnológico
- **Fernando Couto** Director General en Couto Industrial
- **Armando Pérez** Jefe departamento sistemas de información y calidad en Constructora Los Alamos

- **Rocío Cahero** CEO en Dogram

10:50 Conclusiones y despedida de la jornada

11:00 Clausura de la jornada, networking

ENTRADA GRATUITA
hasta completar aforo
INSCRÍBETE EN



Ayuda GPE2023-001340-P financiada por MCIN/AEI/10.13039/501100011033



EL COMERCIO

BALONMANO

PRIMERA NACIONAL MASC.

Dura derrota del Grupo en la cancha del Ademar

C. A. El Grupo Covadonga encajó ayer una dura derrota en un partido aciago ante el Universidad de León Ademar, que se impuso por un cómodo 38-28. Los grupistas no estuvieron acertados en ninguna de las facetas del juego y cumplido el primer cuarto de hora ya perdían por siete goles (12-5). Al descanso ya se llegó con un claro 20-12 para los leoneses, que tras el descanso prolongaron su dominio.

FEDERACIÓN ASTURIANA

La asamblea vota esta tarde a Juan Arribas como nuevo presidente

C. A. La asamblea de la Federación de Balonmano del Principado celebra esta tarde (18.30 horas, Centro de Federaciones Deportivas de Gijón) la elección del que será su nuevo presidente, el gijonés Juan Arribas García, único candidato tras la retirada de Manuel García de la Cámara, en el cargo desde hace veinte años. Arribas será proclamado formalmente el próximo 2 de diciembre.